

紙屋小学校だより

平成30年 6月22日 発行



校長 中石正彦

そぼ降る雨に紫陽花がいつ
そう色鮮やかに濡れています。
学習田の稲の苗もいよいよ青
さを増してきました。梅雨明
けが待たれる候となりました。
皆様、お変わりありませんか。



さて、今回は徳育【笑顔】「豊かな心の育成」
の重点指導事項について紹介します。

1 基本的な生活習慣の形成

あいさつ、返事、言葉づかいについて継続し
た指導を行っています。元気なあいさつや返
事で地域を明るくしたいものです。

2 読書活動の推進

「良書は心を豊かにする」と言います。豊か
な感性を培うためにも読書活動を推進しま
す。また、学校図書館協力員の協力も得ながら
学校図書館の充実を図ります。

3 人権教育の充実

学校は集団生活の場です。多かれ少なかれ
トラブルはあります。しかし、人権に関わる問
題は許されません。望ましい人間関係づくりに
努めるとともに、人権同和教育・道徳教育の
充実を図ります。

4 命を守る防災・安全教育の充実

学校は安全・安心して過ごせる場所であ
ってはなりません。安全点検を徹底し、安全指
導を計画的に実施します。また、子どもたち自
身が危険を予測できるように意識を高めてい
きます。

6月の紙屋っ子

イモの苗植え

5日(火) 1～3年生が
「わくわく農園」でさつま
いもの苗を植えました。



耕運から畝づくり、苗の準備・・・とご加勢い
ただいたJA こぼやし野尻支所の皆さん、また、
青年部の皆さん、たいへんお世話になりました。

田植え



15日(金)には紙屋中
学校1・2年生と合同で、
5年生が田植えをしまし
た。畦の草切り、代掻きと
お世話いただいた、コー
ディネーター、生活指導部の皆さん、ありがとうご
ざいました。

おめでとう！がんばりました！！

5月末に行われました「第54回宮崎県スポー
ツ少年団 西諸ブロック大会」において『紙屋排
球』がバレーボール競技で男子チーム2位、女子
チーム2位という堂々の成績を収めました。日頃
の練習の成果を発揮できましたね。おめでとう。

雑巾をいただきました

弓削さんご夫妻より80枚もの雑巾をいた
だきました。奥様の手縫いだそうです。「学校と子
どもたちの心をピカピカにしてください。」との素
敵なお言葉もいただきました。大事に使わせてい
ただきます。

7月の主な行事予定

- 3日(火) 学校参観日 学校保健委員会
- 5日(木) 非行防止教室 4年
- きりしまの園訪問 5・6年
- 11日(水) 市役所・議場見学 3年

- 16日(月) 海の日
- 18日(水) 地区児童会
- 19日(木) 家庭教育学級視察研修
- 20日(金) 全校集会 結団式
- 23日(月)～ 夏季休業
- 24日(火) 市小体連水泳大会 5・6年



6月3日(日)は奉仕作業でした。保護者の皆さん、地域の皆さん、子どもたち、先生方・・・早朝からの作業ありがとうございました。とてもきれいになりました。



6月17日(日)はPTA ミニバレーボール大会が開催されました。珍プレーあり、ファインプレーあり、笑顔あり・・・結果は次のとおりです。皆さん、お疲れ様でした!!

優勝=6年生B

準優勝=1年生

3位=5年生



夏休み中の学校閉庁について

小林市では平成30年度より、教職員の働き方改革の観点から、休暇取得による心身のリフレッシュを図ることにより、児童生徒に対し、これまで以上に質の高い教育を提供することを目的に、夏休み中に学校閉庁日を試行的に設けることとしました。今回の学校閉庁日は8月13日(月)～8月15日(水)の3日間です。期間中は原則として全ての業務および部活動を含む教育活動を行いません。日直等も配置しません。

尚、試行で運用を開始し、3年を目途に実施方法等を見直していくそうです。

皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。